



西中学校通信

第3号

自主的に考え、正しく行動できる生徒

<自立と自律>

感謝 感謝 感謝

4月15日(木)と20日(火)に学校ファームの種まきが行われました。この日は、3年生と2年生の保護者会があった日で、該当学年の生徒は部活動がなく下校した日でした。

学校ファームの種まきは、時期を逃すと作物の成長に関わるため、諸活動停止で下校する生徒の中で、農作業を手伝ってくれる人を募集したところ、どちらの学年も、とても多くの人に参加してくれました。

人が二人以上集まって集団になったとき、その集団が動くためには、役割分担が必要になります。学校の中で委員会や係を決めるのは、そのためです。

しかし、すべてのことを役割分担で決めることは不可能であり、誰の役割でもない仕事が発生します。今回の農作業が、まさにそれです。

誰の役割でもない仕事が発生した場合には、誰かの善意に頼らなければならないことがあります。今回の農作業では、想像以上の生徒の皆さんの善意が集まりました。皆さんの善意に感謝しています。当日、農作業に参加してくれた皆さんの名前を、敬意と感謝を込めて、裏面に記載します。

気持ちはあったけれど、別の用事があって参加できなかった人もいることでしょう。また、機会があれば、声をかけますので、協力をお願いします。

4月15日(木) 3年生の作業の様子



4月20日（火） 2年生の作業の様子



農作業の参加してくれた生徒の皆さん

<3年生> 24名

<2年生> 24名

西中生の活躍

都道府県対抗全日本中学生女子ソフトボール大会 3位 (個人参加)

狭山市中学校春季バスケットボール交流戦 準優勝 男子バスケットボール部

埼玉県バレーボール協会長杯狭山市予選会 準優勝 (地区大会出場) 女子バレーボール部